

ABSTRAK

Kiki Karlina (1182090057), “HUBUNGAN PERHATIAN ORANG TUA TERHADAP PRESTASI BELAJAR SISWA PADA MUATAN MATEMATIKA SDN SUKAPURA 01”. Skripsi, Pendidikan Tarbiyah dan Keguruan. Universitas Islam Negeri Sunan Gunung Djati Bandung. 2022.

Penelitian ini dilatar belakangi dari kerangka berfikir bahwa prestasi belajar siswa pada muatan pelajaran matematika yang selalu menjadi sorotan diantara muatan pelajaran lainnya. Rendahnya perhatian orang tua akan berdampak pada prestasi belajar siswa. Tujuan dari penelitian ini yaitu untuk (1) menguraikan perhatian orang tua terhadap prestasi belajar pada muatan matematika siswa kelas V SDN Sukapura 01; (2) mengetahui prestasi belajar pada muatan matematika siswa kelas V SDN Sukapura; (3) mengetahui hubungan antara perhatian orang tua dengan prestasi belajar siswa pada muatan matematika siswa kelas V SDN Sukapura 01. Hipotesis penelitian ini adalah terdapat korelasi yang positif dan signifikan antara perhatian orang tua dengan prestasi belajar siswa pada muatan matematika di SDN Sukapura 01 Kabupaten Bandung. Metode penelitian yang digunakan pada penelitian ini yaitu metode penelitian korelasional dengan menggunakan pendekatan kuantitatif yang dilakukan terhadap 33 siswa kelas V SDN Sukapura 01 Kabupaten Bandung. Selain itu, instrumen yang digunakan adalah angket untuk mengetahui perhatian orang tua serta dokumentasi nilai raport semester 1 untuk mengetahui prestasi belajar siswa pada muatan matematika. Teknik analisis yang digunakan pada penelitian ini yaitu teknik korelasi *bivariate* yang diawali dengan uji normalitas, kemudian uji korelasi serta menghitung koefisien determinasi. Hasil penelitian menunjukkan bahwa: perhatian orang tua siswa kelas V SDN Sukapura 01 Kabupaten Bandung memiliki rata-rata sebesar 68,03 berada pada kategori baik. Sementara untuk prestasi belajar siswa kelas V SDN Sukapura 01 Kabupaten Bandung adalah sebesar 76,18 berada pada kategori tinggi. Adapun hubungan antara perhatian orang tua dengan prestasi belajar siswa kelas V pada muatan pelajaran matematika di SDN Sukapura 01 Kabupaten Bandung termasuk pada kategori sedang atau cukup. Hal tersebut dapat dilihat dari hasil perhitungan uji korelasi menggunakan rumus *rank spearman*, dengan signifikansi 5% dan jumlah responden 33, maka diperoleh nilai sig. sebesar 0,009 berarti jika nilai sig. < 0,005 maka terdapat korelasi positif yang signifikan antara perhatian orang tua dengan prestasi belajar siswa. Hal tersebut dapat ditunjukkan bahwa perhatian orang tua berpengaruh terhadap prestasi belajar siswa sebesar 20%. Oleh sebab itu, perhatian yang diberikan oleh orang tua perlu dipertahankan serta lebih ditingkatkan supaya anak dapat memperoleh prestasi yang maksimal.